



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : RAPAT PARIPURNA DALAM RANGKA  
PENYAMPAIAN PANDANGAN AKHIR  
FRAKSI DAN PENETAPAN KEPUTUSAN  
LKPD BUPATI TA 2022**

**HARI/TGL : JUMAT, 19 MEI 2023**

**PUKUL : 16.00 S/D SELESAI**

**TEMPAT : GEDUNG DPRD KABUPATEN BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَّا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YTH. KETUA DPRD, WAKIL KETUA DPRD SERTA  
SELURUH ANGGOTA DPRD KABUPATEN  
BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. INSPEKTUR, PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN  
SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. TOKOH MASYARAKAT DAN SELURUH INSAN

PERS;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA MENGIKUTI **RAPAT PARIPURNA DALAM RANGKA PENYAMPAIAN PANDANGAN AKHIR FRAKSI DAN PENETAPAN KEPUTUSAN LKPJ BUPATI BEKASI TAHUN ANGGARAN 2022.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG  
SAYA HORMATI,**

PERTAMA SAYA MENGUCAPKAN TERIMAKASIH ATAS REKOMENDASI DAN CATATAN-CATATAN STRATEGIS YANG BERISIKAN SARAN, MASUKAN DAN ATAU KOREKSI TERHADAP HASIL PENYELENGGARAAN PEMERINTAH DAERAH YANG MENJADI KEWENANGAN DAERAH KABUPATEN BEKASI SELAMA TAHUN ANGGARAN 2022.

SELURUH CATATAN DAN REKOMENDASI TERSEBUT TENTUNYA AKAN MENJADI ACUAN DAN PONDASI BAGI KAMI PEMERINTAH DAERAH UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN DAN PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN YANG LEBIH BAIK DI KABUPATEN BEKASI PADA TAHUN ANGGARAN BERIKUTNYA.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG  
SAYA HORMATI,**

PADA TAHUN 2022, ALHAMDULILLAH BANYAK  
KEBERHASILAN YANG TELAH DICAPAI OLEH  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAN DIRASAKAN  
MANFAATNYA OLEH MASYARAKAT. HAL INI  
DIBUKTIKAN DENGAN CUKUP BANYAKNYA  
PENGAKUAN DAN PENGHARGAAN DARI BERBAGAI  
PIHAK TERHADAP KEMAJUAN DALAM BERBAGAI  
BIDANG YANG TELAH BERHASIL DICAPAI.  
WALAUPUN DI SISI LAIN TENTUNYA MASIH JUGA  
TERDAPAT BANYAK KEKURANGAN.

UNTUK ITU KEDEPANNYA, SUDAH SEHARUSNYA  
KITA SEMAKIN MEMPERKUAT KOMITMEN  
PEMBANGUNAN MELALUI PELAKSANAAN RENCANA  
KERJA PEMERINTAH DAERAH TAHUN 2023 DAN  
PENYIAPAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH

YANG SEMAKIN PARTISIPATIF DAN ADAPTIF TERHADAP ASPIRASI DAN KEBUTUHAN MASYARAKAT.

SAYA JUGA MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH KEPADA SEGENAP PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD, UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI, JAJARAN PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TERMASUK JAJARAN PEMERINTAHAN DESA DAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, SELURUH STAKEHOLDERS PEMBANGUNAN, SERTA PIHAK SWASTA YANG TELAH MEMBERIKAN DUKUNGAN DAN BEKERJA KERAS DALAM BAHU MEMBAHU MELAKSANAKAN URUSAN PEMERINTAHAN PEMBANGUNAN DAN KEMASYARAKATAN DI TAHUN 2022 YANG LALU.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG  
SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, SEKALI LAGI TERIMAKASIH ATAS SEGALA PERHATIAN DAN DUKUNGAN DARI DPRD KABUPATEN BEKASI KEPADA PEMERINTAH DAERAH SEHINGGA PROGRAM PEMBANGUNAN DAPAT TERLAKSANA DAN BERSINERGI DENGAN BAIK.

KAMI BERHARAP AGAR SINERGITAS YANG BAIK INI DAPAT TERUS TERJAGA, TERBINA DAN BAHKAN LEBIH MENINGKAT LAGI DI MASA YANG AKAN DATANG.

SEMOGA APA YANG TELAH KITA LAKUKAN SENANTIASA MENDAPATKAN BIMBINGAN DAN LINDUNGAN DARI ALLAH SWT, AAMIIN YAA RABBAL ALAAMIIN.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.  
WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**